

Ce week-end sur le circuit Maurice-Tissandier.

© Photo NR

A-t-on déjà vu une 2CV en course sur le circuit Maurice-Tissandier ? En tout cas, ce week-end, le tracé cher à l'ASA La Châtre en accueillera une petite centaine, venues disputer la super-finale de la Coupe de France de 2CV cross, ou encore la super-consolante, organisée pour les pilotes les moins bien classés. Pour l'association gérée par Christiane Aubrun-Sassier, c'est aussi une première, car si l'ASA a déjà organisé un 2CV cross, c'était par l'intermédiaire de l'écurie du Pêchereau et sur un tout autre circuit à Chaillac.

Cette fois, ce sera bien à Chavy sur un circuit qui empruntera une petite partie du parcours asphalté avant d'être raccordé à un secteur terre récemment aménagé au fond du circuit. Les Deuches trouveront un circuit vallonné et technique où il ne faudra pas faire de faute et où les dépassements ne s'annoncent pas des plus aisés. Le jeu en vaut pourtant la chandelle car ils sont encore quelques-uns à pouvoir jouer le titre 2017, à commencer par un duo Anthony Regnault, Nicolas Jousserand regroupé en 19 points au classement. Le premier s'est imposé à trois reprises contre deux pour le second, champion de France en titre. Un peu plus loin, Jérémie Buquet, Jean-Pierre et Loic Fouquet sont encore en course, mais il faudrait un gros concours de circonstances pour les voir s'imposer. A noter la présence de Tony Brisse (Terre du Berry) qui est le troisième homme à s'être imposé cette saison en 2CV cross.

Les premières manches de qualification ont lieu ce samedi après-midi. Quarts, demies et finale dimanche.